



SACACORCHOS

- Después de lo que consideró era algo necesario para hacer valer un acuerdo político, la realidad ha colocado a Marko Cortés como un estorbo para la campaña presidencial de la oposición.
- Y es que no sólo recibió una crítica unificada en su contra, sino que la coincidencia de buena parte de los analistas llega al punto de solicitar su renuncia del partido que más compete en contra de Morena.
- Como estarán las cosas que Alito Moreno se ve como un gran líder partidista al lado del michoacano, quien incluso recibió una observación en el sentido que comentamos del expresidente Felipe Calderón.
- Pero otros se refieren a que la actitud del dirigente azul es funcional al lopezobradorismo, al grado tal que la precandidata presidencial opositora se tuvo que desmarcar y rechazar lo hecho por Cortés Mendoza.
- Así el PAN muestra que la crisis en la que ha estado sumido desde que alcanzó el poder en el año 2000 continúa, incluso sin encontrar un dirigente que pueda llenar los zapatos de alguien como Adolfo Christlieb Ibarrola, por citar un ejemplo.